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ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE ANCUD 
ACTA SESION EXTRAORDINARIA Nº 54 

30 DE ABRIL DE 2019 
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En Ancud, en el Gimnasio de la Escuela Municipal de la localidad rural de Manao, 
a treinta de abril de dos mil diecinueve, se inicia la sesión extraordinaria Nº 54 del 
H. Concejo Municipal, siendo las 19:57 horas, con la asistencia de los concejales 
señores Rodolfo Norambuena Fernández, Alex Muñoz Muñoz, Nelson 
Delgado Barría, María Luisa Rojas y Marco Antonio Velásquez Díaz, que 
otorgan el quórum necesario. 

Presidió el señor alcalde de la comuna de Ancud don Carlos Gómez Miranda y 
actuó como ministro de fe el Secretario Municipal don Ricardo Wagner Basili. 

Se deja constancia que a la sesión extraordinaria asistieron autoridades, jefes de 
servicio, un representante del Gobernador Provincial, Consejero Regional, 
miembros del COSOC Ancud y del Consejo de Seguridad Pública, cuyos 
integrantes fueron oportunamente convocados a participar de la sesión, numeroso 
público, dirigentes de las principales organizaciones comunitarias territoriales y 
funcionales, directivos de la Cámara de Comercio, de Carabineros, POI y 
Gendarmería, de instituciones privadas de servicio, prensa, radio y televisión, 
dirigentes de comunidades indígenas y la comunidad educativa de la Escuela de 
Manao, lugar en que se desarrolla la sesión. 

s temas a tratar, conforme a la tabla, son los siguientes, anuncia el señor 
lde: 

1. Cuenta pública gestión y marcha general municipio 2018. 
"'� ,..,.,.., � el inicio el señor alcalde saluda en forma especial a cada una de las 
�r--4R10 �� utoridades, jefes de servicio, dirigentes sociales y comunitarios, representantes 

de los medios de comunicación y al público en general. 

Luego explica el sentido que tiene rendir esta cuenta pública, procediendo a 
continuación, guiado por una presentación por medio de diapositivas, a entregar 
antecedentes de la gestión alcaldicia y de la marcha general del municipio de 
Ancud durante el año 2018, presentación que se adjunta a la presente acta y que 
se encuentra disponible en la página web del Municipio y en youtube, en el 
siguiente URL: https://youtu.beffVGaBF4eBul 

Aborda la gestión alcaldicia y la marcha general del Municipio durante 2018, 
dando a conocer las actividades de las diferentes unidades municipales, iniciando 
la presentación Alcaldía, siguiendo luego con la Secretaría Municipal, Asesoría 
Jurídica, Unidad de Control, Juzgado de Policía Local, Finanzas, Personal_ 
Unidad en la que se detiene para explicar el estado de la tramitación de la nueva 
planta municipal y las razones de no haber prosperado las gestiones en 2018_, 
SECPLAN, Dirección de Tránsito, Dirección de Obras Municipales, Dirección de 
Operaciones, DIDEF, DIDECO, Seguridad Pública, Área de la Educación, Área de 
la Salud, Cultura, para cerrar con un resumen de las inversiones efectuadas en la 
comuna en el año pasado. Se refiere también en la cuenta al Concejo Municipal, al 
COSOC, al Consejo de Seguridad pública y a la comunidad a las inversiones 
sectoriales realizadas en la comuna en 2018. 



en el sector rural, como lo prometiera al inicio de su mandato, lo que ha cumplido 
fielmente, teniendo presente la necesidad de descentralizar. 

Agradece a las autoridades presentes, señalando que la necesidad de cubrir 
déficits en Educación y enfrentar el tema de la disposición de los residuos sólidos 
domiciliarios ha impedido desarrollar más proyectos con fondos municipales, lo 
que se compensa con la gestión que realizan los equipos técnicos municipales 
postulando iniciativas a las distintas fuentes de financiamiento. 

Añade que se va avanzando como comuna, creciendo, requiriéndose el aporte de 
todos para que sea más pujante, respetuosa de todos, agregando el señor 
alcalde que desde que asumiera el cargo, y como debe ser, ha trabajado con 
todos y por todos, sin mirar color político. 

En el tema del problema de los residuos sólidos destaca que tocó muchas puertas, 
varias de las cuales se cerraron, encontrando apoyo importante en el senador lván 
Moreira, expresando su deseo que ojalá sean más las autoridades preocupadas 
de Ancud, que es una comuna con buen nivel de organización, lo que se muestra 
con la presencia de dirigentes sociales en la sesión, apuntando que su labor como 
alcalde está destinada a mejorar la calidad de vida de los ancuditanos y que 
seguirá avanzando en ello. 
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